

¡A DENUNCIAR!

Por: Ángel de los Santos Posada, 1º “C” T.M.

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo., 8 de octubre de 2011. Alrededor de 35 padres de familia con sus hijos de los grupos de 1º B y 1º C de nuestra escuela se dieron cita a la jornada sabatina del Proyecto “Abriendo Escuelas para la Equidad” en el “Proyecto por la NO VIOLENCIA” impartido por el Profr. Héctor Blas Araiza Mesa. En dicho taller se trataron los temas “Bulliyng en los adolescentes” además se trató el tema de la rivalidad que existe entre turnos de nuestra escuela dando orientación de cómo evitar ser víctimas de violencia y cómo manejar conflictos entre los compañeros.

Se hizo la recomendación de no quedarse callados y denunciar ya que el silencio afecta tanto físico como emocionalmente al agredido además evita que se sancione o se dé una solución al problema.

Al finalizar se proyectó un video sobre desintegración familiar y como afecta el no tener comunicación con los padres para que los jóvenes se encuentren con la violencia en sus vidas.